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趣　　味
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家族構成

昭和45年10月11日
ツーリング・釣り・食べ歩き
こうなったらいいなを見逃さず
世の中におせっかいでいたい
妻（旧姓：今本）と子ども2人（高1、高3）

平成  6年　京都大学法学部卒
平成  6年　三菱重工業入社
平成17年　㈲ウサミ商会 代表取締役
平成22年　行政書士開業
平成27年　京都市会議員選挙 初当選

・日本維新の会 京都市議団 団長
・京都府行政書士会 第4支部 会員
・左京消防団 松ヶ崎分団
・京都市左京ジュニア消防団
・松ヶ崎小PTA会長（平成24年度）
・下鴨中PTA会長（平成28年度）市会議員会議員

今までと同じか？
新しい選択か？
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左京区の皆様のお支えのもと左京区の皆様のお支えのもと

市政相談の
お知らせ

市政相談を随時受け付けております

090-6322-3441
までご連絡をお願いします

小学校と同様の温かくて美味しい

の実施を実現しよう！
京都市立の東山開睛館や京都大原学院など施設一体型小中一貫校では既に実施されています。

給食の宇佐美さん頑張って！ とお声がけ
いただけるようになってきました
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宇佐美けん
いちうさみ

info@usamikenichi.jpinfo@usamikenichi.jp http://usamikenichi.jphttp://usamikenichi.jp

宇佐美けんいち事務所
〒606-0953 京都市左京区松ヶ崎海尻町14-9

075-712-3810
090-6322-3441

info@usamikenichi.jp http://usamikenichi.jp

発行元発行元

議会に挑み続けた４年間議会に挑み続けた４年間

会派の採決態度の例 維 新
（宇佐美）
維 新

（宇佐美）
京都党共産

自民

門川市長を推薦したグループ

公明 民進
（国民・立憲）

市会議員のボーナスアップ議案（４年連続市長から提案される）
厳しい財政を踏まえ、その時期にないと反対。維新はアップ分を寄付（裏面）。

市役所職員他の給与アップ議案（４年連続市長から提案される）
厳しい財政、景気回復の実感を伴わない中、その時期にないと反対。

中学校給食の在り方の再検討を求める決議（維新起草）

安易な原発稼働をしないよう国に求める意見書（維新提案）

消費税増税凍結を国に求める意見書（維新提案）

今任期
4年連続

今任期
4年連続

H28年9月

H29年9月

Ｈ30年2月

Ｈ30年2月

H30年2月

H30年9月

宿泊税条例の付帯決議
幼稚園の宿泊事業は非課税であるのに、保育園やボランティアの地域団体
が子どもを引率する宿泊事業には課税される等、詰め切れていないと
宇佐美けんいちは指摘。
条例の見直しが５年後であるところ、大幅に短縮した１年半後に検証する
ことを求める付帯決議が提案され可決。

平成30年度　京都市一般会計予算
単年度の収支が合わないため、将来の予算を先食いする予算編成に異を唱え反対。

いわゆる民泊条例の修正案を提案（京都党との共同）
住居専用地域で、管理者常駐型の民泊であったとしても厳しい日数制限
（通年で180日→閑散期の60日のみ）とする等、住居専用地域の性格・位置
づけを守る提案を行うも否決。
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別の案

別の案

別の案

「あいつはアカン」や「頑なな態度」では進まない。
やれることを貪欲に真摯に。

かたく

維新は実行力維新は実行力
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　実は条例で「市内全域」での路上喫煙を
制限。でも長年市は周知してこなかった。委員会
で指摘し、1,500箇所のバス停や駅、関空など
に啓発ステッカーやポスター等が設置された。
　さらに平成31年度には、人の集まる場所に
表示を充実させる見込み。また、店と道路との
スキマ喫煙も指摘中。

路上でのタバコなんとかならない？

　当選後すぐの本会議代表質問で市長に直訴。歩道が拡幅された。

宝ヶ池トンネルの歩道が狭くて怖い。
自転車通学等で危ない。広げてほしい。

　決算委員会で市長へ指摘。京都市基準通りの看板にかけかえられ、
指導も見直しとなり、子どものボール遊びができるようになった。

私の小学校区では全ての公園で
子どものボール遊びが禁止されている。
子どもが道路上で遊んで危ない。

　住民の皆さんと署名活動に奔走。住民の思いが詰まった請願
が議会にて全会一致で採択された。最終的に店舗の自主撤退
にて問題が解決。住宅街に静寂がもどる。

住居専用地域に観光バスが頻繁に
乗り入れる店ができ、バスと外国人
観光客のマナーで住民が困っている。

市財政の広報資料の表現見直しを求め、厳しい実態がより伝わるようになった。

政務活動費の領収書のインターネット公開がスタート。

コンビニで住民票等の発行サービスがスタート。

子ども医療費助成制度が拡充。（３歳～中学生）通院１医療機関 上限3,000円/月→上限1,500円/月へ

公共交通サービスの拡充。左京区でバス均一運賃区間が拡大。

児童養護施設出所後の子どもの生活実態が市で初調査され、制度拡充に繋がる。

「新たな区政創生」で区役所と地域の事業者や大学との連携が明記され、連携拡大。

実現！

実現！
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実現！

実現！

市政が前へ進む。市民の声が形になる。

実現のための率先行動。言うだけでは共感は得られません。

新しい看板に

危ない！危ない！

広がった

市民の思いを愚直に伝え、
宇佐美けんいちの
議会での質問回数は

４年間で３００回を
超えました。

宇佐美けんいちはこの ４ 年間で左京区にて
市会だより等発行回数 ５０ 回、
配布枚数 ２００万 枚
朝の街頭市政報告 ５００ 回
を達成しました。

維新市議団はボーナスアップに反対の上、
政治姿勢として議員1人あたりアップ分
の34万8千円（4人で139万2千円）を
寄付することと
し、今回も福島
の被災児童へ
届けました。

どんどんご意見をお寄せ下さい 開かれた議会のために
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	19_3市会だより裏

